

3学期 始業式

1月8日(木)、3学期始業式が行われました。

始業式の前に、表彰伝達式が行われ、高等部1名が「ビジネス文書実務検定試験」での合格証書を校長先生より手渡されました。

また、御家庭に配付しました「文化カレンダー2026」の表紙に掲載されている高等部生徒の作品が、全国特別支援学校病弱教育校長会校長会長賞を受賞しましたことが紹介されました。

始業式では、校長先生から悔いのないように、体調を整えて3学期を過ごしてほしいこと、慌てることなく丁寧に生活することで、自分自身が見えてくることのお話がありました。

新年の抱負を考えた児童生徒が数名おり、「話したことがない人と話す」、「素早く行動、集中して勉強」、「筋トレをして体力をつける」と3名が発表してくれました。全校に目標を宣言した姿はとても頼もしく見えました。

校長先生は「学び直し」と「字を丁寧に書く」を新年の抱負とされており、特に「字を丁寧に書く」ことに関しては、読む人のことを思いながらゆっくり気持ちを込めて、自分の考えを表現する大切さを話されました。

3学期はまとめの時期、次のステージへの準備期間という大切な学期です。毎日を丁寧に目標に向かって過ごしてほしいと思います。



今年もよろしくお願いします

